

加 佐

学校だより 6月号

令和4年6月1日

舞鶴市立加佐中学校

TEL 83-0004 FAX 83-3201

<https://kasa-maizuru.edumap.jp/>



深緑の候 保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校教育にあたたかいご理解・ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。

「加佐」裏面にご紹介しておりますように、1年生の校外学習、2年生の職場体験学習、3年生の修学旅行を実施することができました。

With コロナの困難な状況の中ではございましたが、皆様方の熱い思いと事前のきめ細やかなご配慮も含めた厚いご支援に包まれて、各学年の学習活動が大変充実した内容となりました。そして生徒たちも、とてもよく頑張りました。いずれの活動も天候にも恵まれ、なにより全員参加で、一人ひとりが大きな達成感と満足感とともに帰ってくることができました。

実施期間中に予定した全ての学習活動を、より効果的に安全に終えることができましたことに、ご支援をいただきました皆様方に改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

力を合わせて困難を乗り越えたり、工夫して大きな事業を成功させた体験は、自信や意欲の醸成につながります。校外学習での体験を通して直接触れて感じ取った、実社会での大人の仕事ぶりやプロの技、様々な方々とのあたたかい関わり等によって得られた貴重な体験や多様な学習内容を、6月からの学習につなげて十分に生かします。

活動の様子は一部を本校 HP にご紹介していますので、ご覧ください。(学校だより「加佐」も、カラーで掲載しています。) <https://member-kasa-maizuru.edumap.jp/>

水 無 月

6月を水無月と呼ぶのは、この時期に田んぼに引いた水面に夜の月が映ることからきた「水な月」が語源だと言われています。本校でも5月の連休の時期には田植えを手伝った生徒がいたことでしょうか。水無月は6月末に無病息災を願って食べる和菓子の名称としても有名です。さあ！夏服に着替えて気分も新たにリスタートしましょう。

さて、裏面の行事予定にもありますように、6月の活動計画も充実しています。昨年度は緊急事態宣言等により中止となった市民スポーツ祭も、本年度は感染防止に努めながら実施が予定されています。また、29日からは1学期の学習状況をみる総括テストが始まります。6月の目当ては、校外学習を大成功に終えた5月と同様に、見通しをもって満足のいく取り組みができるよう準備を整えることです。

保護者・地域の皆様方の、変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。くれぐれもお体を大切に、どうぞご自愛ください。

舞鶴市立加佐中学校 校長 福本 浩介 教職員一同



広島平和記念公園



第八管区海上保安本部



海洋高校 みずなぎ船内

